

Le constructeur modulaire

Retranscription des pitches de la soirée des Nouveaux métiers de la ville organique le
jeudi 18 janvier à l'Institut de France (Paris) Colloque Organic Cities

Brice Saint-Cricq

2024-01-19

<https://vimeo.com/907023370>

Brice Saint-Cricq est le *chief of stack* de [Vestack](#).

Quel nouveau métier pour révolutionner la construction ?

Vestack est le constructeur modulaire bas carbone. La construction modulaire n'est pas un gros mot, c'est l'avenir de la construction, parce que nous réinventons, vraiment, les métiers de la construction.

Le hors site, c'est rassembler un logiciel de conception digitalisée et un processus de construction industrialisé au service de la construction. Nous allons construire en usine nos modules en 3D en ossature bois.

Et puis, c'est aussi les métiers de la construction plus traditionnels puisque nous allons nous occuper de la pose et des finitions sur chantier. Tout cela, c'est réinventer les métiers de la construction avec des métiers qui sont beaucoup moins pénibles pour nos collaborateurs qui construisent dans notre usine.

Un métier qui va aller beaucoup plus vite, puisque le hors site, permet d'aller deux fois plus rapidement par rapport à la construction traditionnelle.

Et puis c'est un métier qui est trois fois plus écologique en termes d'impact carbone, puisque construire en bois nous permet d'être beaucoup plus vertueux.

J'invite donc tout le monde, aujourd'hui, à se tourner vers le hors site, qui peut être une solution importante, surtout dans notre territoire d'Île-de-France, où il y a eu des engagements par beaucoup de donneurs d'ordre, de partenaires, promoteurs, d'architectes, d'aménageurs, pour se diriger vers ces métiers du hors site, pour repenser le mode de la construction et l'impact de la construction.